



## Débat sur l'initiative « 200 francs ça suffit ! »

En collaboration avec la SSR Berne, l'ARB organise le mardi **16 septembre 2025 dès 18h30**, un grand débat sur les conséquences d'une éventuelle diminution de la redevance radio-télévision sur l'offre des programmes de la radio et télévision de service public et indirectement sur les minorités linguistiques.

Mme Ariane Dayer, journaliste à «La Télé» (Vaud-Fribourg), ancienne rédactrice en chef de l'Hebdo et du «Matin Dimanche» animera ce débat auquel participeront :

- Monsieur Pascal Crittin directeur de la RTS,
- Monsieur Manfred Bühler, conseiller national, UDC, Jura bernois,
- Madame Brenda Tuosto, conseillère nationale, PS/VD, conseillère municipale d'Yverdon-les-Bains,
- Monsieur David Biner, journaliste à la Weltwoche, correspondant parlementaire, pour le point de vue alémanique,
- Monsieur Philippe Zahno, représentant des radios et tv régionales romandes,
- Éventuellement un(e) représentant(e) des milieux sportifs.

Vous êtes cordialement invités à ce débat et à l'apéritif qui suivra à la fondation Ascaro, Belpstrasse 37 à Berne.